



GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION

# Escuela católica

NOVIEMBRE 2023



## PACTO EDUCATIVO GLOBAL

### Presentación en Roma de los trabajos en curso sobre el Pacto Educativo Global a todos los superiores de las congregaciones religiosas del mundo

El pasado 10 de noviembre tuvo lugar en la Universidad LUMSA de Roma un acto organizado por la comisión de educación de las Uniones de Superiores y Superiores Generales y la OIEC sobre el Pacto Educativo Global.

En el acto intervinieron:

- La profesora Antonella Sciarrione, Subsecretaria del Dicasterio para la Cultura y la Educación, que hizo balance del recorrido - con sus altibajos- del Pacto Educativo Global desde su convocatoria en septiembre de 2019. Hizo mención a las principales acciones llevadas a cabo por la Congregación para la Educación Católica y el ahora Dicasterio para la Cultura y la Educación.
- Hervé Lecomte, secretario general de OIEC, que desarrolló las acciones y los principales proyectos que está llevando a cabo la OIEC sobre el Pacto Educativo Global. Puede acceder a la documentación (en francés) desde este [enlace](#).
- Juan Antonio Ojeda FSC, director de programas de la OIEC, que concretó los pasos a dar para la construcción del PEG y los riesgos institucionales que se pueden producir. Puede acceder a la documentación en español desde este [enlace](#).
- La profesora María Cinque analizó los resultados de la encuesta realizada sobre el desarrollo del Pacto. Puede acceder a la documentación (en italiano) desde este [enlace](#).



Sor Marta Seide, salesiana, profesora de la universidad Auxilium de Roma. Sor Runita Borja y Sor Ivone Goulart, de la casa general de las salesianas. Hno. Juan Antonio Ojeda, de La Salle. P. André Fétis, superior general de los p. Marianistas. Hno. Maximin Magnan, consejero general de educación de marianistas. Adolfo Sillóniz, de SM.





GLOBAL COMPACT  
ON EDUCATION



Concluyó el evento el P. Aguado Sch.P. superior general de los escolapios y presidente de la comisión de educación de las UISG-USG. Resaltó la importancia en la actualidad de la vocación educadora. Y señaló, al hilo de Mt 18,1-5, que “Pedro tiene las llaves del Reino, pero los verdaderos propietarios, según las palabras de Jesús, son los niños”.